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Le pire c’est que la gauche, les pseudo-socialistes, les
bobos, ne savent même pas ce qu’est, ni ce que fut le vrai
socialisme.
Ils sont comme un club de copains, une nébuleuse opaque au
niveau national, avec de pseudo-intellectuels satisfaits,
suffisants et arrogants qui se prétendent les « gentils »,
le « camp du Bien » et la « bien-pensance », mais ne sont
que des consuméristes ordinaires de base qui critiquent et
détruisent tout ce qui n’est pas eux.

Leur haine de la religion catholique (l’opium des peuples,
selon  Marx)  est  stupéfiante,  comme  si  les  catholiques
étaient les pires monstres de la création…
Mais en fait, c’est précisément la bonne morale chrétienne
qui les emmerde, car elle ne vient pas d’eux.
Alors,  ils  ont  remplacé  la  morale  chrétienne  pour  se
prétendre  eux-mêmes  les  gentils  et  le  camp  du  Bien.
Idéologues, mais sans idées. Pas davantage de créativité ni
de  capacité  à  comprendre  le  monde  et  à  proposer  des
solutions.
La gauche est porteuse de néant.
Ils  ne  sont  que  des  baudruches  boursoufflées  et  leurs
pensées sont celles du parti.
D’ailleurs, leur haine de la religion catholique est en
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totale contradiction avec leur surprenant amour immodéré et
inconditionnel de l’islam…
Bref, des crétins, des imbéciles, des ignares qui ne savent
que détruire les sociétés et les cultures dans lesquelles
ils vivent grassement sans se donner la peine de faire le
moindre effort.

Ce sont eux qui ont détruit la France. Macron ne fait que
parachever le travail.
« La gauche a choisi de trahir les chrétiens, les juifs et
tous les Français » :
https://ripostelaique.com/la-gauche-a-choisi-de-trahir-les-c
hretiens-les-juifs-et-tous-les-francais.html

Avant de m’intéresser à la politique, toute ma vie j’ai eu
des tas d’amis et de copains gauchistes et des membres de la
famille plus ou moins éloignés, mais je ne m’en occupais
pas.

À partir du jour où j’ai commencé à exprimer mes idées
libérales,  patriotiques  et  identitaires,  ils  m’ont  tous
tourné le dos, craché à la figure et viré de leur vie. Leur
vrai  visage  m’était  donc  apparu  et  je  ne  les  ai  pas
regrettés… Aujourd’hui, je n’ai pratiquement plus d’amis,
sans compter ceux qui sont déjà morts. Mais au fond, ma vie
est plus claire. De toute façon, les gens comme nous (qui ne
sont soumis à aucun dogme) se font beaucoup d’ennemis et
notre vie est assez solitaire. Ce qui explique aussi que
dans la famille, j’ai eu très tôt beaucoup d’intérêt et
d’affection  pour  notre  cousin  Michel  Droit,  un  homme
formidable qui aurait salué ma démarche sur RL.
J’ai  d’ailleurs  créé  une  page  en  son  honneur  :
http://jenmore.free.fr/lettrouv.html

La gauche est une engeance tout aussi dangereuse et nuisible
que l’islam dont les gauchistes lèchent les babouches (et
pas  que)  avec  délices  et  il  faudrait  pouvoir  les
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neutraliser,  comme  les  musulmans.
Mais, qui va faire ça… ?
Les « gentils » et les « bien-pensants » sont en fait des
gens haineux, violents et sans aucun respect de l’homme et
de ses droits.
La gauche est aussi le parti le plus traître qui soit :
« 100 ans de trahisons socialistes (des origines à nos
jours) » :
http://www.frico-racing.com/2017/02/la-longue-histoires-des-
trahisons-socialistes.html

« La trahison de la gauche française » :
https://fr.sputniknews.com/points_de_vue/201505141016076807/

Je me suis souvent demandé ce qui pouvait, dans la gauche,
attirer les gens. En fait, c’est, souvent héréditaire.
Grands-parents  socialistes,  parents  gauchistes,  enfants
crétins.

Aujourd’hui, un autre fléau est venu apporter son soutien
aux deux premiers (gauche et islam) : l’UE.
L’Union européenne, née du cerveau de Jean Monnet et de ses
copains pour faire un monde réservé aux riches, est un vrai
cauchemar pour les libertés, la démocratie et les vrais
droits de l’homme.
L’UE est là, soutenue par les mondialistes, pour créer un
nouvel ordre mondial (le NOM) destiné à infantiliser et
appauvrir les masses laborieuses et en tirer de la main-
d’œuvre à bon marché pour les grandes entreprises.

Certains chefs d’État (suivez mon regard) profitent de la
dictature  de  l’UE  pour  se  dédouaner  eux-mêmes  de  leurs
crimes et trahisons contre leur peuple.

Une chose très importante donne de la force et des adhérents
à la gauche, ce sont les enfants.
En général, la famille gauchiste fait des gosses comme des
lapins et comme les mu… ses amis.
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Les  enfants  sont  des  éponges  et  ils  sont  nourris  à
l’idéologie  gauchiste  de  papa  et  maman  dès  le  premier
biberon  au  cours  de  journées  et  de  soirées  entre  amis
gauchistes où on refait le monde et où on crache sur la
droite, l’église, les « fachos », etc.

Partout dans le monde, depuis plus d’un siècle, socialistes
et communistes ont semé la mort (au moins 150 millions de
morts et de disparus), la guerre et la destruction, partout
dans le monde, et ont mis en place des dictatures sanglantes
sous  l’appellation  ô  combien  hypocrite  de  «  démocraties
populaires…  »  qui  n’ont  rien  de  démocratique  ni  de
populaire.

Une vidéo qui fait le tour de ce qu’est vraiment la gauche :
« La gauche, ennemie jurée du peuple »

https://www.youtube.com/watch?v=7iCmC3AoITs

Le socialisme est une doctrine politique et économique qui
vise, à l’inverse du modèle libéral, à réformer le système
de propriété privée des moyens de production et d’échange et
à l’appropriation de ceux-ci par la collectivité.

Les valeurs fondamentales du socialisme sont : l’absence de
classes (au moins à ses origines), l’égalité des chances, la
justice sociale, la répartition équitable des ressources, la
solidarité,  la  lutte  contre  l’individualisme,  l’intérêt
général partagé et prévalant sur les intérêts particuliers…

Ces valeurs utopiques sembleraient encore aujourd’hui justes
et légitimes pour préparer un meilleur avenir aux hommes,
après des périodes où la justice était une chose très floue
pour les citoyens et les travailleurs. Mais la réalité de la
vie d’aujourd’hui est tout autre.

Dans la théorie politique marxiste, le socialisme est la
période de transition entre l’abolition du capitalisme et
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l’avènement du communisme avec la disparition de l’État.
Pendant  cette  période,  la  «  dictature  du  prolétariat  »
s’exerce par l’intermédiaire de l’État sur l’ensemble de la
société. Mais ça n’a jamais marché. Une classe bourgeoise
dirigeante s’est toujours installée.

Chez les non marxistes, le socialisme est la dénomination
générale des doctrines des partis de gauche qui cherchent à
rénover l’organisation de la société en vue de la justice
sociale et de l’émancipation individuelle de chacun dans le
respect de la dignité.

Le socialisme, qu’on appelle aussi en France la « gauche »
de par sa position géographique dans l’hémicycle du Palais
Bourbon, vue depuis le perchoir du président de l’Assemblée
nationale,  n’est  rien  d’autre  qu’une  part  malade  de  la
société  française,  une  part  idéologiquement  abusée,
désinformée, manipulée et béate, qui se soumet à un dogme
annihilateur de toute forme de libre pensée ou de critique.

Le socialisme est aujourd’hui un « parasite » de la société
française (et pas seulement) qui la ronge, la creuse, la
noyaute et se nourrit de sa « substantifique moelle », comme
le  font  beaucoup  d’autres  parasites  du  monde  animal  ou
végétal.

Le drame est que la plupart du temps les parasites finissent
par tuer les organismes sur ou dans lesquels ils se sont
installés, à force de les vider de leur substance vitale…

Le socialisme n’apporte jamais rien. Le socialisme, c’est
une partie du peuple qui asservit le reste du peuple et
finit par le détruire.

Le  socialisme  s’installe  généralement,  se  propage  et
s’épanouit au sein de populations pauvres, peu éduquées, peu
instruites et particulièrement béates et naïves.
Elles sont manipulées et conditionnées par des dirigeants
malhonnêtes et sans scrupule qui, eux, savent tirer parti de



la situation…

Être socialiste, c’est facile. Pas besoin du « Socialisme
pour  les  nuls  »,  ni  d’un  mode  d’emploi,  ni  d’être
intelligent (surtout pas, malheureux !), ni cultivé (risqué
!) ni d’avoir des idées, ni de réfléchir, à quoi que ce
soit.  Le  matin,  tu  te  lèves,  tu  ouvres  tes  volets,  tu
écoutes gazouiller les oiseaux, gargouiller les fontaines et
twitter ton smartphone et tout est clair, limpide, clair et
harmonieux.
Le parti réfléchit pour toi, ses dirigeants ont des idées
pour toi et ta cellule te dira la marche à suivre.
De toute façon, tu es béni et tu as une immunité à vie.
Tu es du camp du Bien, du camp des gentils et du camp de
ceux qui pensent bien. Tu n’as pas besoin d’autre chose.
Nous appellerons cet état de grâce inné, permanent et si
rassurant « l’angélisme gauchiste. »

De plus, être de gauche apporte un avantage et un confort
politiques  appréciables  qui  sont  de  pouvoir  sans  cesse
réclamer  et  rouspéter  tout  et  n’importe  quoi  contre  la
majorité en place. Car la gauche n’est pas si souvent que ça
aux manettes et en général les socialistes adorent rouspéter
et c’est même une de leurs activités favorites. Rouspéter
leur donne le sentiment d’exister. Et être dans la majorité
ne leur permet pas trop de le faire, sauf à critiquer leurs
propres élus, ce qui est assez contreproductif…

On le sait, la rouspétance est avant tout gauchiste et on en
est  convaincu  à  voir  les  manifestations  et  les  défilés
gauchistes, avec leurs syndicats, leurs associations, leurs
drapeaux palestiniens ou LGBT, leurs fleurs, leurs bougies,
leurs photos et leurs nounours…
La médiocrité est un des grands marqueurs, symboles et mode
d’expression gauchistes.
La médiocrité est leur étendard, leur signe de ralliement et
leur signature.
L’angélisme du camp du Bien, la rouspétance et la médiocrité



sont les mamelles desséchées du socialisme contemporain.

En France, la gauche c’est aussi la gauche « caviar » (ou
langouste  ou  homard),  une  pseudo-élite  d’imbéciles
prétentieux et arrogants qui prêchent le « vivre-ensemble »,
mais vivent dans les quartiers chics pour ne pas côtoyer
leurs chères « chances pour la France… »
C’est un ramassis de traîtres et de bourgeois ignares, gras
et bedonnants qui se prennent pour une sorte de peuple élu,
des hommes comme Gaston Defferre, Jean-Pierre Chevènement,
Pierre  Bérégovoy,  Édith  Cresson,  Pierre  Mauroy,  Michel
Rocard,  Jacques  Delors,  François  Mitterrand,  Henri
Emmanuelli,  Lionel  Jospin,  Laurent  Fabius,  François
Hollande, Dominique Strauss-Kahn, Martine Aubry, Jack Lang,
Anne Hidalgo, Ségolène Royal, Jean-Christophe Cambadélis ou
Jacques Attali, etc. La liste est longue.

Il ne faut pas oublier aussi les faux socialistes, les
opportunistes  qui  trouvent  toujours  moyen  de  s’infiltrer
dans le parti et dans des gouvernements de gauche pour faire
leur trou, comme Manuel Valls ou Emmanuel Macron, mais ne
défendent pas les idées de la gauche.

Mitterrand lui-même était-il vraiment socialiste ?
On le soupçonne d’avoir été toute sa vie un opportuniste,
socialiste sans convictions, mais attiré, comme beaucoup,
par les ors du pouvoir. Son attitude à la Présidence a bien
montré la personnalité d’un homme de droite, voire d’un
royaliste, orgueilleux, prétentieux et suffisant, menteur et
manipulateur pathologique, très éloigné des idées sociales
de la gauche, ne vivant que pour lui-même et allant jusqu’à
soudoyer grassement des journalistes et des écrivains de
gauche  pour  qu’ils  écrivent  des  livres  posthumes  à  sa
gloire…
Et il se serait bien vu inhumé au Panthéon…
« … Au fond, il avait opté pour le socialisme par stratégie,
celle de l’union de la gauche, seul tremplin plausible pour
arriver  au  pouvoir…  »



https://www.nouvelobs.com/rue89/rue89-politique/20150228.RUE
8096/nous-ne-l-aimions-pas-et-pourtant-mitterrand-etait-il-
socialiste.html

« Déjà 40 ans de socialisme pour détruire la France avec
l’argent des autres »
https://ripostelaique.com/deja-40-ans-de-socialisme-pour-det
ruire-la-france-avec-largent-des-autres.html

Ces  systèmes  (socialisme  et  communisme)  ont  donné  de
l’espoir à des centaines de millions d’humains qui vivaient
auparavant dans le désespoir, la souffrance, la maladie, le
dénuement, la peur du lendemain, la guerre et parfois la
barbarie.
Lorsque ces régimes se sont mis en place, tous ces humains
ont cru que leurs vies allaient changer.

Alors, elles ont peut-être commencé à changer, au début,
dans l’euphorie de la nouveauté, mais par la suite les
dirigeants se sont repliés sur eux-mêmes, se sont regroupés
en caste (privilégiée) et se sont éloignés du peuple. Ces
régimes se sont alors durcis et la persécution contre les
opposants a grandi et est devenu intolérable.
Peu  à  peu,  ceux  qui  gouvernaient,  comme  toujours,  ont
considéré que le pouvoir qu’ils détenaient leur appartenait
et les autorisait à en abuser pour vivre mieux que les
autres et déconsidérer les peuples, les mépriser et les
écraser.
La boucle était bouclée. Le rêve était devenu cauchemar.

La chose est même tellement prévisible et normale en soi,
lorsqu’on connaît la nature humaine, qu’on peut même se
demander  si  les  peuples  qui  y  ont  cru  n’étaient  pas
profondément idiots. La réponse est dans la question.
Tout cela est simplement le reflet de la nature humaine.
Et parfois ça va très loin. Pour faire le bonheur et la
gloire  de  l’Allemagne  et  donc  de  son  peuple,  Hitler  a
finalement détruit l’Allemagne, comme beaucoup de dictateurs
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l’ont fait dans leur pays.

Les  humains  et  les  peuples  aspirent  au  bonheur.  C’est
normal. Mais le bonheur de tous ne peut pas être confié à un
homme  seul,  à  un  gouvernement  ou  à  un  État,  sans  de
puissants  et  solides  garde-fous  inattaquables.
Le bonheur est une chose fragile, précaire, toujours remise
en question. Le bonheur des peuples ne se trouve jamais dans
les discours lénifiants de ceux qui leur font miroiter un
monde idyllique.
Le  bonheur,  de  tout  temps,  s’est  trouvé  dans  l’effort
quotidien de la lutte pour la survie, dans le travail, dans
la souffrance liée au travail, dans la préservation de ses
valeurs et de ses richesses, si humbles fussent-elles, dans
la lutte contre des ennemis toujours prêts à envahir leurs
voisins et à les piller du juste fruit de leur travail.
En bref, le bonheur est dans la paix et la paix est un
combat de tous les jours…
Le bonheur ne peut s’obtenir que par la lutte et parfois la
guerre, même en défense, sans parler de guerre offensive.

Lorsque la paix est acquise et installée, au moins pour un
certain temps, le bonheur ne peut être obtenu que par une
bonne organisation de la société, par la justice, par le
partage et la redistribution équitable des richesses et une
saine gestion des affaires de gouvernance de l’état « par la
voix du peuple, par le peuple et pour le peuple. »

Mais dès lors que les affaires de l’État sont déposées entre
les mains de personnages élus ou mis en place auxquels on
fait confiance, ceux-là considèrent qu’ils sont dépositaires
donc « propriétaires » de ce pouvoir. La confiance ne peut
pas se donner aveuglément. C’est une grave erreur.

Dans notre système français, constitutionnel, démocratique,
les lois sont trop complexes et le pouvoir de légiférer
n’est plus depuis longtemps entre les mains du peuple, mais
entre  les  mains  de  représentants  professionnels  qui



considèrent que le pouvoir est « leur chose » et qu’une fois
qu’ils ont été élus, ils n’ont plus de comptes à rendre à
personne  et  ils  ont  depuis  longtemps  créé  des  lois
interdisant au peuple de leur demander des comptes et encore
plus  de  les  traduire  devant  la  justice  pour  les  faire
condamner pour leurs délits et leurs crimes.

On  le  voit  aujourd’hui,  dans  le  système  Macron  qui  ne
légifère que contre le peuple pour se préserver de toute
atteinte de la part du peuple.
Ce système est corrompu et dans l’échec et ne représente
plus du tout la voix ni les intérêts du peuple français.

Notre système législatif est devenu beaucoup trop lourd et
ne peut plus répondre aux attentes du peuple.
Notre magistrature a depuis longtemps failli à sa mission et
ne se contente plus que de se protéger elle-même de ses
propres échecs avec son fameux « Syndicat de la magistrature
»  ouvertement  déclaré  de  gauche,  donc  dépendant  d’une
idéologie  politique  connue  pour  être  totalitaire  et
criminelle qui lui impose sa volonté et sa façon de rendre
la justice.
On se souvient de la pathétique et désastreuse affaire dite
du « mur des cons » qui a souillé l’image de la magistrature
française dans son ensemble et a montré à quel point elle
avait  été  noyautée,  pourrie  et  désagrégée  par  le  parti
socialiste.
C’est là une image terriblement effrayante du délitement de
notre pays et de ses institutions sous la férule et la
pression de ce parti politique qui œuvre souterrainement,
depuis des décennies, à imposer ses idées et sa volonté à
toutes les strates de l’État.
https://www.lepoint.fr/justice/mur-des-cons-ce-jugement-est-
la-condamnation-d-une-derive-
militante-01-02-2019-2290597_2386.php

La  gauche,  le  parti  socialiste,  sont  la  pire  engeance
destructrice qui noyaute la France depuis plus d’un siècle
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et la ronge de l’intérieur comme une sorte de cancer qui en
nécrose tous les organes vitaux.
En  détruisant  méthodiquement  la  France,  la  gauche  n’est
d’ailleurs même pas assez subtile pour comprendre qu’elle
scie la branche de l’arbre sur laquelle elle est assise.
Mais on comprend tout ça sans mal dès lors que l’on connaît
le  niveau  intellectuel  ou  le  QI  proche  de  zéro  de  ses
membres.

« Les échecs de la gauche au pouvoir » :
http://www.zones-subversives.com/2018/03/les-echecs-de-la-ga
uche-au-pouvoir.html
« Les trois raisons de l’échec de la gauche européenne » :
https://www.lefigaro.fr/debats/2009/06/09/01005-20090609ARTF
IG00449-les-trois-raisons-de-l-echec-de-la-gauche-
europeenne-.php
«  Pour  les  socialistes  en  déroute,  l’échec,  c’est  les
autres… » :
https://www.monde-diplomatique.fr/2018/06/HALIMI/58741
« Pourquoi la gauche a gouverné si peu, et déçu si vite » :
https://www.lesinrocks.com/2018/01/20/idees/idees/pourquoi-l
a-gauche-gouverne-si-peu-et-decu-si-vite/
« Le socialisme échoue partout dans le monde » :
https://www.contrepoints.org/2018/06/14/318132-le-socialisme
-echoue-partout-dans-le-monde

Laurent Droit-Perrault
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